



[Home](#) > «
»
«
»
10
11
2025

«
»

10 11 2025

A woman with dark hair and glasses, wearing a black blazer, is seated at a podium. She is holding a small white card with the AU logo and gesturing with her left hand. On the podium is a microphone and a small flag of the African Union. Behind her is a large white banner for the 30th anniversary colloquium. The banner features the AU logo, the text 'COLLOQUE INTERNATIONAL', 'THÈME', 'RÉGULATION MÉDIATIQUE DES ÉLECTIONS À L'ÈRE DU NUMÉRIQUE ET DE L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE (IA)', and the dates 'Cotonou, les 10 - 11 et 12 juillet 2025'. To the right of the text is a colorful illustration of a man and a woman in traditional African attire, with the man holding a megaphone.



« Le colloque international sur la régulation médiatique, numérique et de l'intelligence artificielle (IA) est une opportunité pour nous de discuter des défis et des solutions liés à la régulation des médias à l'ère du numérique et de l'IA. Le colloque se tiendra le 11 novembre 2025. Nous sommes ravis de participer à cet événement et de partager nos expériences et nos connaissances avec les autres participants. »

Le colloque international sur la régulation médiatique, numérique et de l'intelligence artificielle (IA) est une opportunité pour nous de discuter des défis et des solutions liés à la régulation des médias à l'ère du numérique et de l'IA. Le colloque se tiendra le 11 novembre 2025 et sera

